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Ncd: «Cittadella aeroportuale
Prioritario il riassetto idraulico»
CITTADELLA aeroportuale, tut-
to da rifare. Il secondo rinvio della
discussione sulla variante della Cit-
tadella in Consiglio comunale sca-
tena la reazione delle opposizioni.
Fra i primi a entrare nel merito è
Raffaele Latrofa, capogruppo di
Ncd (nella foto ): «E' stata una scel-
ta quanto mai opportuna, anche se
tardiva. Per Ned, il problema più
importante del quartiere è il riasset-

to idraulico
con conse-
guente risolu-
zione dei pro-
blemi di alla-
gamento. Que-
sto è priorita-
rio rispetto al-
la costruzione
del nuovo Pa-

lazzo dei Congressi».

LATROFA prosegue : «Nutriamo
forti dubbi sulla collocazione della
nuova struttura che non risulta in-
tegrata nel contesto urbano in cui
sarebbe inserita. La fretta che ave-
va portato la Giunta a tentare di ap-
provare in tempi celeri la variante
è dovuta all'avvicinarsi della appro-
vazione della nuova Legge Regio-
nale in tema di Urbanistica che al-
lungherebbe non poco il percorso
di detta variante». I consiglieri di
Noiadessopis@, invece, ribadisco-
no che: «la città non deve rinuncia-
re ad un nuovo palazzo dei Con-
gressi, facciamolo al Santa Chiara'
e quelli di Unacittàincomune invi-
tano ad «aspettare che si chiarisca
l'assetto societario di Sai , oggetto
in questo momento di un'Opa».


